

「親子の日」を開催！井頭公園に歓声がこだまする！



6月1日(土)、「親子の触れ合いを深める」ことを目的として、「親子の日」を井頭公園内で実施しました。園長のあいさつの後は、参加者全員で「親子体操」を行いました。親子で簡単にできる体操です。親子でしゃがみ頭をなで合ったり、お尻とお尻をくっつけ合ったりと、ふれ合うことが中心で、子どもたちは実に嬉しそうでした。

いよいよ「親子ウォークラリー」スタートです。園内のコースを1周し、チェックポイントを通過してきます。



「ポイント1」はジャンケンロケットです。西沢先生とジャンケンをして勝つと、「ロケットが飛び出すように高い高い」をしてもらえます。「高い！」「わー！」とかわいい悲鳴？でいっぱいでした。



「ポイント2」は「コマ3回」です。お父さん・お母さんが前抱っこで、その場で3回転します。ここは園児よりもお父さん・お母さんの「目が回った！ちょっと待って！」と順位が入れ替わる場面も。



「ポイント3」は「ジャンケンおんぶ」。親子でジャンケンをして負けた方がおんぶをします。子どもが負けると親をおんぶします。お父さん・お母さんが優しく子どもたちの後ろに回り、おんぶされる格好をします。「早く！早く！」「重い！」と盛り上がっていました！

全員がゴールした後は閉会式です。初めに10位までの順位が発表され、最後に「ごほうび交換」を行いました。園児たちから親へは「みんなだいすき」というタイトルの家族を描いた絵を、保護者の方から園児には「がんばったねペンダント」がプレゼントされました。

晴天にも恵まれ、濃い緑に包まれた公園内で過ごした時間は、園児たちにとっても特別な時間だったようです。